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香港文匯報訊 由黎燕珊及吳
綺莉主持的有線節目《往事．
並不如煙》首集請來金燕玲。
金燕玲分享兩段婚姻失敗的慘
痛經歷，更首度剖白與蘇施黃
(阿蘇)的感情。
金燕玲坦言從小渴望結婚生

子，十九歲與第一任丈夫拍
拖，二十一歲便結婚定居英
國，「臨結婚前我發現自己有
咗BB，但佢唔想要，我唔想畀
人覺得用大肚迫佢結婚，於是
落咗佢。」婚後再次懷孕，金
燕玲卻第二度墮胎，「因為我
覺得佢並唔想要，現在諗返覺
得好彩無生，唔係就對唔住呢
兩個小朋友。」結束第一段婚
姻後，金燕玲在三十六歲時意
外懷孕，決定再婚並再定居英

國，可惜第二段婚姻同樣出現
問題。

慶幸囡囡生性
提到離婚原因，金燕玲感
慨：「我專心湊小朋友，無人
幫自己，搞到精神好緊張，自
然愈來愈醜樣，於是就發現佢
（前夫）有外遇，我當時就快
五十歲，可以走去邊？」最後
挽救婚姻失敗，金燕玲主動提
出離婚，「我一直以為自己可
以求其過一世，屈就下都無問
題，但原來好多嘢唔係你控
制。」金燕玲憶起離婚後的徬
徨心情更忍不住嗚咽說：「我
每晚都要飲酒同食安眠藥先瞓
得着，好彩我囡囡好生性，鼓
勵我離開英國返香港工作。」

另外，金燕玲也在節目中首
度開腔回應與阿蘇的感情，她
強調並非因婚姻挫折而轉變性
向，坦承當初只為現實生活而
接受阿蘇的追求，「佢同我講
鍾意我，要追我，佢可以無條
件安排住嘅地方畀我，我心諗
咩人嚟㗎？我都唔係鍾意女人
嘅，但好現實，我的確需要有
人照顧我。」要接受同性感情

並不容易，除了通過女兒的一
關外，金燕玲亦要衝破自己的
心理關口，「我好介意人點睇
我，我從來無諗過最後會同一
個女人一齊，但阿蘇感動咗
我，我衷心想講，錫你嘅人，
無論係方、圓、黑定白，都係
無分別。」她表示與阿蘇的喜
好不盡相同，但能互相分享生
活。

香港文匯報訊 泳兒（Vincy）早前飛
到上海出席「2015 上海國際馬拉松
賽」。Vincy比賽前六個月一直參加品
牌的訓練課程，並訂下目標要突破個人
十公里的時間紀錄，笑言失敗了就無面

目回香港！雖然當地天氣轉冷，但她在
比賽當日清晨4時已要起床準備及吃早
餐，本身容易肚餓的她選了3條香蕉，
並謂此乃人生裡最早的一餐。初起步
時，由於人數眾多，Vincy 只能緩步
跑，後來決定要左右穿插以便盡快加
速，狀態大勇的她最後用了1小時3分
鐘完成賽事，她也感到很意外及滿意！
Vincy透露：「今年過得非常快，非

常充實！上海馬拉松完畢後，我就要去
北京舉行我第一個首都音樂會，之後我
會喺北京廣州兩邊走參加音樂比賽，所
以馬拉松訓練好有效地幫到我練氣，每
日一有時間就健身，仲要照顧屋企新成
員，我覺得前所未有咁健康！不過來到
上海都一定要食生煎包同大閘蟹，之後
仲去按摩，希望次次出差都咁開心。」

香港文匯報訊（記者吳文釗）汪詩詩、湛琪清、
楊婉儀與羅霖等人昨晚出席第五屆《心蓮心慈善晚
宴》，擔任名譽大使的詩詩希望大會能繼續幫助弱
勢社群重投社會工作。
早前被指容貌走樣的羅霖，昨晚穿上鮮紅色露背

長裙回復最佳狀態，她解釋早前因患病，但要工作
也要出來見人，她開玩笑道：「如果我真的失修，
一定會修返好才出來。」羅霖稱會以受家暴過來人
身份，分享她自己的心路歷程，鼓勵大家和發放正
能量。她說：「過去的事已沒再想，人要向前望，
最重要自己開心和經濟獨立，女人的自信和金錢不
是靠別人給予，不應受限制。」
楊婉儀被問到知否港姐蔡思貝疑虛報學歷一事，

她坦言沒留意新聞，並認為選港姐只是人生的一部
分，不能靠一件事去判斷一個人，要看整體性。楊
婉儀稱當年參選要經過嚴格審查，雖然她不知思貝
是否「慧妍雅集」成員，相信不會影響到港姐形
象，她說：「慧妍有30多年歷史，每個人都有她的
貢獻，成績也是有目共睹，不會因為一個人而影響
到。」

此前被外界質疑婚後發福的周迅，昨日以最新的短髮造型現身，讓不少到場
的粉絲大喊，周迅跑宣傳瘦太多了。

採訪現場，周迅被問及一些做監製的感觸時，聊着聊着，突然就呀的一聲「失
憶」30秒，忘記自己說到哪裡了，十分搞笑。
外界有一種錯覺，以為婚後的周迅會以家庭為中心，開始減產，結果不僅淡然

做起了監製，最近還參加了某真人騷節目。當被問及婚後為何工作還是這麼忙
時，周迅說：「我跟我老公都不太屬於柴米油鹽那種人，所以就這樣子動起來，
大家都很舒服。」她更主動形容自己現在的狀態是很舒服，富有創造力。

影迷聞「小周姐」感好笑
而談及近年內地紅星幾乎都將傾巢而出，以「綜藝咖」的身份出現在熱門的真

人騷節目中。周迅也趕着熱鬧去參加真人騷，對此，她也直言：「就是這兩年身
邊的朋友都去玩，所以去玩一下。」問到她在真人騷節目中的表現，是比較像生
活中的自己還是帶有演的成分？周迅斬釘截鐵地表示：「那真沒有工夫演！」
記者在現場注意到，同為影片監製的錢小蕙一直尊稱周迅為「小周姐」，此稱

呼一出，現場影迷們忍俊不禁。作為存在影迷心中已久的「周公子」，不自覺地
挑眉笑起來。錢小蕙透露，她在私底下都不時稱呼周迅為「周公子」、「小周」
或「小周姐」，但是在宣傳期就很自然地叫周迅「小周姐」了。

經歷婚姻挫折兩度墮胎
金燕玲為生活接受阿蘇

泳兒上海馬拉松跑出滿意成績Juno壓軸獻唱大受歡迎

Mandy Lieu被爆聖誕或返港

香港文匯報訊（記
者 吳文釗）麥浚龍
（Juno） 、 曲 婉 婷
（Wanting）與李月等人前晚參
與《軒尼詩炫音之樂2015》音樂會，近年
甚少唱歌表演的Juno，以壓軸嘉賓身份出
場與周國賢合唱，帶動全場氣氛。
Juno對有外國歌手參與音樂會感到十分
興奮，雖然他很少參與同類型表演，但也
希望香港多舉辦同類活動。今年Juno的歌
曲備受熱捧，有傳叱咤男歌手金獎是他與
周柏豪之爭，Juno說：「爭什麼？做好自
己本分，獎項不是歌手去控制，我只做好
自己本分交足功課，抱平常心。」Juno表
示12月要為新片做前期工作，到時也未必
能出席頒獎禮。
Mandy Lieu的公司拍檔李月透露對方可
能在聖誕期間回港，她笑道：「她說很掛
住香港，想快點返來，而且公司都有好多
事要等她處理。」李月稱Mandy現在大部
分時間要照顧小朋友，暫時未知她會否帶
小朋友回來。提到周焯華有新歡出現，李
月表示有留意新聞，相信他們只是朋友關
係，也不知周生有沒去英國，就算去英國

也是探Mandy，而不是去補鑊。

曲婉婷未計劃結婚
唱作歌手曲婉婷坦言已有一年多沒來港

演出，對於男友也入場支持她，她笑言男
友也蠻喜歡她的音樂。近期圈中喜事多，
問到二人有沒有計劃結婚時，她笑言要順
其自然，沒有計劃。至於母親被指涉貪在
內地被捕一事，曲婉婷就拒絕回應事件。

香港文匯報訊（記者 胡若璋 廣州報道）電影《陪安東尼度過漫長

歲月》的監製周迅昨日攜片中另一位聯合監製錢小蕙、導演秦小

珍、主演劉暢、金世佳一起落地廣州宣傳已經上映的新片。周迅近

來參加了真人騷節目，她笑言是這兩年身邊的朋友都去玩，所以去

玩一下，也表示節目中的她根本沒在演。

「「 趁 墟趁 墟 」」 參 與 真 人 騷參 與 真 人 騷

周迅周迅稱沒在演稱沒在演

真我盡現真我盡現
「 趁 墟 」 參 與 真 人 騷

周迅稱沒在演

真我盡現
女人自信不靠人給予

羅霖鼓勵經濟獨立

■■周迅以監製身份攜主演劉暢周迅以監製身份攜主演劉暢、、金世佳等宣傳新片金世佳等宣傳新片。。 胡若璋胡若璋攝攝

■■周迅周迅((左左))工作繁忙以至暴瘦工作繁忙以至暴瘦。。 胡若璋胡若璋攝攝

■泳兒早前飛到上海參加國際馬拉松賽。

■金燕玲(左)
接受黎燕珊
訪問，首度
剖白與蘇施
黃的感情。

■羅霖昨晚回復狀態
出席活動。

■楊婉儀稱當年參選
港姐要經過嚴格審
查。

■周迅指與老公都不太屬於柴米油鹽那種人。資料圖片

■Mandy Lieu公司拍檔李
月(右)透露對方近況。

■Juno與周國賢合唱。
■身在英國的Mandy
Lieu 曾說很掛住香
港。 資料圖片

香港文匯報訊 關之琳日前自爆與台灣富商陳泰
銘離婚，其閨蜜馬梓詠前日在港出席活動時，透露
關之琳返港後早已將事情放下，心情輕鬆，而且也
是為了品牌有口碑才開心擺慶功宴，因此並沒有報
道所指的借酒澆愁一回事。
對於關之琳上次指前夫不顧其感受，可是指介意

陳泰銘與劉嘉玲行山一事？馬梓詠表示：「我諗她
唔係講某一件事，兩個人感情唔夾有好多事，兩個
人已經咁耐，唔可能因為一件事就咁樣。」她又認
為他倆分手後不一定做到朋友。
有傳陳泰銘不肯與關之琳舉行婚禮令她提出離

婚？馬梓詠代否認道：「唔係，其實有plan咗外地
搞，搞咗好耐，不過呢個男人（陳泰銘）要收埋身
邊的人，佢（關之琳）都覺得要戴眼識人。」她透
露關之琳於是便自己主動取消了婚禮。至於到底是
何時決定辦婚禮？馬梓詠拒絕多談，只表示本來是
今年實行的。

關之琳
被閨蜜爆主動取消婚禮

■■關之琳被指早已將離婚事情放下關之琳被指早已將離婚事情放下。。 資料圖片資料圖片


